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Inspection  
éducation nationale 

circonscription 
Versailles 

 

 
 

Ecole élémentaire des Condamines 
2 rond point des Condamines 

78000 VERSAILLES  
Tél/fax : 01 39 50 48 32 

Mail : 0781031x@ac-versailles.fr 

Procès Verbal de la Réunion du Conseil d’Ecole n° 3 

en date du Jeudi 17  JUIN 2021  

 
Education Nationale 

 

Directrice : Me Marchand 

Sylvie  

Enseignants :  

 Mes  Barthélémy, Brasi,  

Breton, Bénard, Blanchart, 

Banc, Mourgues, Pouget 

Abadie, Rouget  

 

 

absents excusés : 

Me Sevely, IEN  

D.D.E.N. 
Délégué 

départemental 
de l’Education 

Nationale  
 
 

Absents 
excusés : 
Mr Mellouli 
Mr Bonin 

Parents d’élèves 

 

Présents 

Amicale des écoles 

publiques du quartier de 

Montreuil :  

 Mes Goncalves, Prinet, 

Touzot, De Dufau, Pepers, 

Vezie 

Mrs Brière, Mardirossian 

 

 

FCPE : Me Mounié 

Commune 

 

 

 

Excusés :  

Me Guéry, représentante 

Mairie  

 

Mr Guillot : référent 

Condamines 

 

 
 

 

 

1) Bilan protocole sanitaire, année scolaire  

 

 

9  élèves ont déclaré avoir eu  le COVID : 2 classes ont été fermées, pendant 2 jours, le CE2  

de Mes Banc et Legendre  puis le CP CM2  Me Barthélémy. Cela  a  eu lieu  quand il a été 

demandé de fermer  les  classes dès qu’un cas était déclaré.  Il y a eu  des enfants qui ont été 

cas contacts et sont restés chez eux, pendant 10 jours, voire 17 jours si le cas COVID était 

familial.   

Le travail a été envoyé régulièrement à ces enfants absents.  ( par mail, scan des différents 

documents … )  

 

Sinon au niveau organisation :  

Accueil directement dans les classes  

2 services de récréation  

Lavage des mains systématiquement 

Appel des parents au cas où l’enfant présente de la fièvre ou maux divers .  

Les parents ont été réactifs  et gardaient leurs enfants en cas de symptômes, afin d’éviter tout 

problème : un grand remerciement .  

Masques portés par les adultes et les enfants   ( masques donnés en cas d’oubli )  

Séances d’EPS en extérieur quand cela a été demandé.  

Depuis le 17/06, on peut enlever le masque dans la cour  de récréation 
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Les apprentissages ont pu avoir lieu en présentiel, durant cette année, ce qui est le principal !   

( exceptée la semaine de fermeture nationale  avant les vacances de Printemps  et 2 classes 

pendant 2 jours !)  

 

 

2) La sécurité  

 

Exercices effectués durant ce trimestre:  

A : Evacuation incendie :  

Lundi 31 mai  

Déclenchement à  9H20  

Temps d’évacuation : 1’47  

11 enseignantes, 2 AESH, 4 dames de service  

Enfants : 209 

 

B : PPMS : risque majeur tempête  

Mardi 18 mai 

Nombre d’élèves impactés : 179  

Nombre d‘adultes impactés :17 

Heure de début d’exercice : 9h08 

Heure de fin d’exercice :9h51 

9H08 déclenchement   sonnerie , silence, sonnerie et annonce au micro du début du PPMS 

Tempête avec les consignes 

Remontée des données par zones à partir de 9h13  

Bon respect des consignes liées à cet exercice : enfants dans leurs classes, tables éloignées  

des fenêtres  

Bonne réaction  des élèves dans leurs classes 

9h51 fin de l’exercice : sonnerie plus annonce micro  

Le compte-rendu a été envoyé à toutes les familles dès le midi. 

 

Mr Bonin, DDEN, dans le cadre de sa fonction,  a  visité l’école le mardi 25 mai après-midi.  

Registres : tout est conforme.  

Conclusion : Etablissement qui correspond à toutes les normes de sécurité, y compris les 

documents. 

 

Jeudi 3 juin : consultation des différents documents, suite à la demande de Me Mounié, 

FCPE. Cette  consultation a eu lieu à l’inspection, sur demande de Me Marchand, étant donné 

le climat  peu serein.  Mr Mardirossian   ( Amicale ) et Me Mounié  ( FCPE )  ont donc été 

reçus par Me Sévely, l’Inspectrice, et ils ont consulté les documents demandés : registre de  

sécurité, PPMS, registre de santé au travail, charte du numérique, registre d’accessibilité.  

 

Me Mounié, FCPE, prend la parole  au sujet des registres et des dossiers de sécurité.  

L’Amicale intervient  afin de limiter le temps sur ces sujets qui n’étaient  pas notés à l’ordre 

du jour. Me Mounié poursuit, en remerciant la CADA(Commission d’Accès aux Documents 

Administratifs )  qu’elle a saisie à nouveau, l’Inspectrice pour le jour de la consultation et Me 

Marchand  pour la transmission des différents registres. Elle remercie les enseignantes pour la 

charte de l’utilisation du numérique   mais demande à nouveau une charte pour les enfants et 

les parents. Or les enfants, contrairement au collège, ne sont pas en autonomie sur les tablettes 
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de l’école, n’ont pas d’accès libre à internet et ne possèdent pas d’ENT. Me Mounié rappelle  

le cadre juridique.  

Elle rappelle  également que le dossier Amiante est en cours. Les parents pourront la contacter 

par mail s’ils sont intéressés par ce dossier. fcpecondaminesversailles@gmail.com 

Me Mounié a fait une demande auprès de l’Inspectrice d’un suivi particulier, notamment pour 

les enseignantes et demande de contacter  tous les anciens enseignants de l’école. Mes Brasi 

et Breton, enseignantes, confirment qu’elles ne percent pas les murs quand elles font des 

affichages, donc elles ne sont pas en présence d’amiante directement et  que la  pose   

d’étagères ou de tableau  a été effectuée  par la Ville pendant les vacances scolaires, donc hors 

présence des enfants et des adultes . Me Marchand  fait remarquer que tous les  murs  de 

l’école  sont identiques et qu’elle fait confiance à la Ville qui suit ce dossier de l’amiante.  

Me Mounié remercie la Mairie pour avoir fixé les barrières mobiles sur le dépose-minute.  

Me Mounié  rappelle  que le registre  d’accessibilité est encore incomplet et appelle la Mairie 

à le compléter. De même,  elle souhaite avoir des informations sur les travaux de la cour et 

souhaite savoir si la  cour sera donc accessible suite aux travaux.  

Pour le PPMS, Me Mounié rappelle les  textes  officiels, avec la demande de la présentation 

du PPMS lors du 1° conseil d’école. Me Marchand, en fait, évoque et fait part des différents 

PPMS, tout au long de l’année,  et des exercices.   

 

 

Me Marchand fait juste remarquer qu’en effet Me Mounié a, à nouveau, saisi la CADA pour 

avoir accès aux registres de l’école. Des rendez-vous avaient été fixés, mais ont dû être 

annulés en raison du COVID et du protocole sanitaire. Le plus simple aurait été de discuter, 

mais, Me Mounié a préféré utiliser d’autres moyens.  

 

Lors son bilan sur les registres et actions en cours Me Mounié, FCPE, s’avère  satisfaite de ses 

démarches administratives entreprises.  

 

 
3) Bilan de l’année : activités  

  

- les activités  

  

- Natation scolaire avec les classes de   CP/CM2 , CP, les 2 CE1 : bien 

6 séances pour la classe de Me Pouget Abadie au 3° trimestre  

Pas de séance pour les CM2 , c’était prévu en mars, mais impossibilité de faire des activités en 

intérieur  

 

-  Liaison CM2/6° : différentes rencontres avec le professeur de français et des élèves de 6°. Echange 

avec Mr Beauplet  début du marathon orthographique : dictée de mots corrigée par Me Beauplet  

.Interventions de Mr Beauplet : séance de français sur le passé simple et l’imparfait, puis séance de 

présentation du collège aux deux classes . Les deux classes de CM2 sont invitées au collège le 24 juin 

après-midi pour assister à une représentation d’improvisation théâtrale dans la cour du collège  JP 

Rameau.  

 

 - Projet jardinage avec LES  classes de CP/CM2  de Me Barthélémy et   CP Me Rouget   et CE1 de 

Mes  Coatrieux  et Bénard  et CE1 de  Me Pouget Abadie : plantations dans les jardinières de l’école  

 

- Petits  Champions  de la lecture  :   les 2 CM2 ont participé : Gabriel classe de Me Barthélémy, et 

Ethan classe de Mes Marchand et Formosa . Gabriel a gagné la finale  à Versailles, puis la finale 

départementale, puis la finale régionale .Il représentera la région d’Ile de France le 30 juin à la 

mailto:fcpecondaminesversailles@gmail.com
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Comédie Française. L’auteure  du livre qu’il va lire , Me Cochet,   viendra rendre visite à la classe le 

29 juin   

 

-Intervention d’un policier en CM2 , et CM1  sur le harcèlement, sur cyber harcèlement 

 

-  Ecole et Cinéma : cela n’a  pu avoir lieu en raison du confinement, du protocole sanitaire 

  

- Classe PACTE   théâtre : classes de CP CM2 Me Barthélémy et CE1 Mes Coatrieux et Bénard : 

intervention de la comédienne  Miriam  Molleon, sur le thème du conte  

 

-Equitation : les CP de Me Rouget ont eu 6 séances d’équitation à Porchefontaine en mai et juin. Les 

enfants étaient ravis . Merci aux parents accompagnateurs.  

 

-Guides en Herbe : dans les 2 CM1  de Mes Breton et Brasi, travail avec une conférencière sur des 

bâtiments  du quartier   ( 8 interventions )  . Présentation enregistrée et envoyée aux familles        

 

- Savoir rouler : sur 3 niveaux  CE1  CM1 et CM2 

En CE1 découverte du vélo, et savoir rouler sur un parcours installé dans la cour . Maîtrise simple du 

vélo  

En CM1 aspect théorique ( vélo et code de la route ) et savoir rouler pratique dans la cour et évaluation 

au stade Montbauron, sur un parcours  

CM2  aspect  théorique : le vélo , le code de la route  et aspect pratique avec des parcours installés 

dans la cour et évaluation sur route dans le quartier de Porchefontaine. 

Un grand merci aux éducateurs sportifs qui ont pris en charge ces ateliers et ont beaucoup aidé, ainsi 

qu’aux bénévoles qui ont aussi apporté leur contribution.  

 

- Semaine olympisme : CP CE1 et CE2 en février avec des éducateurs sportifs : initiation hockey, 

escrime et tir laser + côté théorique sur les JO  

CM1 et CM2 journée olympisme le 22 juin au stade Montbauron avec des épreuves d’athlétisme et 

initiation tir laser, escrime  

Merci aux éducateurs sportifs également pour cette organisation et cette gestion , en collaboration avec 

la circonscription de Versailles 

  

-Permis piéton pour les 2 CE2 : il va se dérouler d’ici  fin juin 

  

-Associations :  

Ma Terre N’Elles : CE1 Me Pouget Abadie, travail sur la fabrication de nichoirs,  travail sur le 

développement durable, l’écologie , les oiseaux  

Association Pen Asia  : éducation égalité filles garçons en CE1 Me Pouget Abadie, CE2 Me 

Blanchart ,  CM1 Me Breton  et CM2  Mes Marchand et Formosa   

Interventions d’une chercheuse  au CNES , sur l’espace  , auprès des CE1 de Me Bénard .La rencontre 

avec les CE2 de Me Blanchart a été annulée 

 

 

 

 

   - les suivis particuliers 

-  le RASED : interventions en CP CE1 CM1 par Me Vine Vallin : moins d’enfants car pas de mélange 

de classe ,    nombre d’enfants pris en charge :  9 

 

-APC ( soutien scolaire sur le temps du midi ) suspendu depuis le 15 janvier : demande  de 

l’inspection 
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- La classe UPE2A (classe des enfants non francophones ) :2 enseignantes : Me Wozniewska Danel (½  

temps )  et Me Mourgues   ( ½  temps )  ont   suivi   17  élèves cette année, cette aide se poursuivra 

l’année prochaine pour certains.  

 

Les représentants de l’Amicale remercient l’équipe pédagogique pour tous ces projets qui ont 

été menés durant cette année, malgré la pandémie, pour le bien-être des enfants.  

Mr Mardirossian, Amicale, interroge sur l’organisation de ces différents projets  et les inscriptions 

faites par les enseignantes. Me Marchand souligne qu’en effet ces projets se prévoient bien en amont. 

Ainsi, dès ce mois de juin, les enseignantes sont sollicitées  pour les projets de l’an prochain : 

équitation, short golf, balle au pied etc... Les inscriptions commencent dès maintenant et se 

poursuivent, pour certaines activités, début septembre. Donc si l’enseignant n’est pas nommé en juin, 

il reste peu, voire pas de temps pour s’inscrire sur différents projets en septembre.   

Il en a été de même cette année avec des sorties qui ont programmées dès le mois de juillet (château de 

Versailles ) : seules les personnes nommées en juin peuvent en bénéficier, mais il faut noter que 

d’autres sorties sur l’année sont généralement prévues et programmées au fur et à mesure . Cette année 

fut encore particulière car les sorties ont dû être annulées. ( théâtre et autres sorties ). Espérons que 

l’an prochain, tout se stabilise et sorties et projets puisent aboutir normalement.   

 

4) Le périscolaire : cantine, études, garderies  

Mr Guillot a fait parvenir un bilan des activités 

 

Statistiques du périscolaire  

- Matin : 6 enfants en moyenne 

- Pause méridienne : 170 enfants en moyenne 

- Mercredi : 50 enfants en moyenne 

- Etude : 60 enfants en moyenne 

- Accueil du soir prolongé : 14 enfants en moyenne 

 

Pause méridienne 

 

Projet petite faim / grande faim 

Depuis le 1er Janvier 2021 

 

Projet proposé par Carole Dubois (Coordinatrice Secteur 3 direction de l’éducation), Hélène 

Tramontin (Responsable du service action éducative),  

Anne-Lise Treussart (Directrice des personnels de service et de la restauration), Jean-Baptiste Gautier 

(Directeur de l’éducation) et Francine François (Responsable de Secteur des Personnels de Service et 

de la Restauration) 

 

- Ce projet a été mis en place afin de limiter le gaspillage alimentaire en adaptant les portions 

servies à la faim des enfants. 

- En effet, les enfants ont le choix entre deux cartes illustrées après avoir pris connaissance du 

menu du jour, dès leur arrivée dans le réfectoire en début de self. 

- Celle où figure un petit oiseau signifie que l’enfant demande une petite portion, celle avec un 

loup indique une plus grosse portion. 

- Si l’enfant ne prend pas d’étiquette, il sera servi avec la portion habituelle (le grammage 

conforme). 
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(Extrait du protocole sanitaire Février 2021.)Le présent protocole sanitaire intègre les évolutions 

rendues nécessaires par l’évolution de la circulation du virus constatée en janvier 2021 et notamment 

le contexte d’émergence de variant. Il s’applique à compter du 1er février 2021. Il repose sur les avis 

successifs du HCSP, notamment celui du 20 janvier 2021. La distanciation de 2 mètres entre groupes à 

la cantine et le port de masque « grand public » de catégorie 1 sont désormais requis et l’aération est 

renforcée. 

Fonctionnement pause méridienne de l’école Les Condamines : 

3 espaces ont été aménagés dans le réfectoire pour le temps des repas. 

- 3 groupes de classe prennent le repas par service. 

- Les enfants rentrent par groupe de classe. 

- Il n’y a pas de distanciation au sein d’un groupe. 

- Une distanciation de 2 mètre est effectuée entre les groupes. 

 

Les activités du midi : 

Des activités sont proposées les midis aux enfants lorsque les effectifs d’encadrement le permettent. 

Jeux coopératifs, Origami, tournois multisports, initiation diabolo, découverte de jeux de société, 

papercraft. 

Ces ateliers et ces activités sont proposés et animés par des animateurs. 

D’autre part tous les jours, en ateliers ouverts : bibliothèque, jeux extérieur, jeux de sociétés, basket, 

foot, ping-pong. 

Intervenant extérieur : 

Mars / Mai 

- Atelier théâtre « Be’ding Bedingue » avec Robert 

2 groupe de 20 enfants tous les Jeudis. 

Les représentants de l’Amicale notent  que cet atelier a beaucoup plu aux enfants qui ont été 

ravis. 

 

Mai / Juin 

- Ateliers sportifs avec Robin Moniteur sportif du service des sports de Versailles. 

2 groupe de 20 enfants tous les Mardis. 

 

 

 

5)La Mairie : travaux et achats 

 

Demandes :  

- Les sols intérieurs : à programmer  

- Refaire le sol de la cour : bas de la cour sera refait cet été : avec des parties engazonnées, 

déplacement du terrain de foot, plantes, endroit calme pour se poser.  
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- Remplacement des verrières dans les couloirs : étude à faire 

 

 

Ont été demandés pour l’année scolaire 2021/2022  en achat : 

- Renouvellement  des chaises  pour classes  de CM1 et CM2  45 sur 60 accordées  

- Armoires, meubles bas , pour différentes classes : non accepté  

 

Matériel sportif livré : ballons, panier de basket, but de hockey, corde à sauter, acrobatic 4 roues  

 

 

5) La coopérative  

 

 

Photographe : 3002€ en recettes  1801.20€  virement photographe  

Amicale : 473.61€  bénéfices vente tee-shirt  

Dons Caisse des Ecoles   645€  

 

Quelques remboursements de classe de découverte  

Depuis le début de l’année, il  y a eu des achats  d’abonnements de revues, de peintures, papiers 

Canson, différents matériels d’arts plastiques  pris sur la coopérative. 

 

 

6)La caisse des écoles / dons pour l’école  

 

La campagne a commencé fin mai jusqu’au 15 juin 

Modification : cette année  l’argent est encaissé directement par la coopérative, il n’y a plus de 

transfert par le trésor Public .  

Une somme sera versée à chaque école par la Ville dans le cadre de la caisse des écoles , le 

complément sera donné  directement par les familles de chaque école . Cette somme sera réservée à 

des sorties, des achats d’abonnements comme les années précédentes.  

 

645 € ont été récoltés . Un grand remerciement.  

 

( 869€ l’an dernier )  

 

7)EILE : enseignements internationaux des Langues étrangères .  

 

Cette année,  des cours d’arabe ont été proposés au sein de l’établissement le vendredi soir à compter 

de février : 10 élèves des Condamines ont suivi ce cours, ainsi que d’autres élèves d’autres écoles 

également . 

Les cours en présentiel ont été arrêtés en avril, ils se font en visio .Mr Aghuilal était le professeur   

 

Pour l’an prochain 15 demandes pour les cours d’arabe (  6 marocain, 1 tunisien,  8 algérien )  

15 pour l’italien,   9 pour le portugais . 

On ne connaîtra les cours qu’à la rentrée, ou plus tard.  

 

 

 

8) Le projet d’école 2021/2024  
 

Les axes ont été donnés, via la rectrice , puis la Direction Académique, puis la circonscription, début 

mai 2021. 

Les axes sont les suivants   

Axe 1 : D e s  d y n a m i q ues   r e n o u v e l é e  s   au  c œ u r  des  a p p r e n t i s  s a g e  s  

f o n d a m e n t a u x   
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Objectif  : 

S’épanouir dans les apprentissages 

-actions envisagées par l’équipe  :   travail sur la l iaison GS CP, CM2 /6  ,Plan 
lecture,  les évaluations nat ionales et leurs répercussions sur le travail   des élèves, 
classe UPE2A, des non francophones, travail avec les Aides AESH pour enfants en 
situation de handicap, APC  

 

Axe 2  :  Des  d y n a m i q u e s  r e n o u v e l é e s  a u  c œ u r  d e s  
a p p r e n t i s s a g e s  f o n d é s  s u r  l ’ a u t o n o m i e ,  l a  p e r s é v é r a n c e  e t  
l ’ e n g a g e m e n t  

Objectif : 
Stimuler l’autonomie, la persévérance, l’engagement en s’appuyant 

notamment sur des alliances éducatives  

 

 actions envisagées par l’équipe : Parcours citoyen , projet  sur la sécurité routière : savoir rouler 

, projets culturels : classes PACTE, Guides en Herbe  , Ecole et Cinéma, Eco jardinage , semaine de 

la presse …  

 

Axe 3 : A p p r e n d r e ,   s ’ép a n o u i r ,  s e  t r a n s f o r m e r   d a n s  des  
l i e u x   d ’ i n s p i r a t i o n   
e t  de r é a l i s a t i o n   

Objectif  : 
Contribuer au bonheur à l’école,  cultiver des lieux pour  bien vivre 

ensemble et  des « tiers-lieux » apprenants 

Actions envisagées par l’équipe  
 Plan violence : travail sur l’empathie, lutte contre le harcèlement , cercles  de parole, messages 

clairs 

 Travail sur la laïcité  

 Sport scolaire avec  le label JO 2024, les semaines sur l’olympisme, le savoir rouler , équitation, 

foot, natation 

 Aménagement de l’espace : cour, bibliothèque ….  

 

Leviers ou actions  prioritaires pour l’école  des Condamines:  

1-Education à l’empathie, à l’entraide 

2-Comportement éthique et responsable 

3-Education à l’environnement  
 

 

La réflexion sera poursuivie d’ici la fin de l’année   et, surtout en début d’année prochaine.  Le 

projet sera présenté lors du 1° conseil d’école en novembre 2021.  

 

 

          10) Bilan des actions menées et à venir  par les associations de parents d’élèves 

 

- Pour la FCPE  

Il y aura un don de 43 livres à la bibliothèque de  l’école, dans le cadre de l’action « A la découverte 

du 9° Art » , pour la somme de  209.38€ 

Un don de matériel de créativité plastique pour le centre de loisirs et Mr Guillot, responsable du 

périscolaire  pour une somme d’environ 100€, financé par Me Mounié. 

Me Mounié annonce qu’elle souhaite aider Mr Guillot , l’équipe enseignante étant, selon elle, 

soutenue par l’Amicale.  
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Me Goncalves, Amicale, intervient et reprend Me Mounié en précisant que  l’Amicale travaille  

également avec  Mr Guillot avec qui elle communique régulièrement.  

Distribution d’une pochette par enfant, en fin d’année: pochette avec 1 carte à dessiner, 1 carte 

Pokemon en anglais et un collier d’été.  

Me Marchand propose de réceptionner l’ensemble des pochettes qui seront donc distribuées en fin 

d’année dans les classes. 

Me Mounié mentionne qu’elle a dépensé 3600€ pour le recours en conseil d’état qu’elle fait  contre la 

Mairie ( recours après avoir  été déboutée  par le  tribunal administratif ) . 

 

 

- Amicale  

Vente de tee-shirt et casquette : 86 tee-shirts,  66 casquettes. Le bénéfice est de 473.61€ et a été 

reversé  à la coopérative de l’école.   

Le 29 juin , l’Amicale offre un spectacle pour l’ensemble des élèves des 9 classes . Cela se fera dans la 

cour et 2 séances seront proposées : d’abord , les CP CE1 CE2, puis les  CM1 et CM2. C’est la troupe 

Nomi Nomi qui interviendra, c’est un spectacle musical. Le coût de ce spectacle, pris en charge par 

l’Amicale , est de 850€.   

 

 

 

11 Mise à disposition des locaux pour des associations 

 

Cette année les locaux ont été utilisés par une association  

 

Si jamais il y a une demande pour l’an prochain, il faut l’avis du conseil d’école.  

 Pas d’opposition de la part du conseil d’école.  

 

 

12) Prévision pour l’année prochaine  

 

 

Enseignants  

- départ d’enseignants : 

Mes Rouget , Llorca, Banc, Legendre, Mourgues, Formosa  et les deux remplaçantes qui ont été 

présentes  la plus grande partie de l’année :   Mes Blanchart  ( CE2 Me Llorca )  et Bénard  ( CE1 Me 

Coatrieux )   

 

 

Me Coatrieux travaillera à mi-temps l’an prochain.  

Il manque les deux compléments de mi-temps de Mes Coatrieux et Me Marchand  

 

2 personnes ont été nommées  sur l’école, mais elles ne se sont pas encore manifestées.  

 

 

Me Wozniewska Danel Aldona sera à temps complet sur  l’école des Condamines,  l’an prochain pour 

la classe UË2A. 

 

 

  Effectifs  

Effectifs pour l’année prochaine :  ils peuvent encore évoluer d’ici début septembre  

32 CP   38 CE1  39 CE2   48 CM1   47 CM2  
 
->on a une fermeture de classe  donc 8 classes l’an prochain  
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1° proposition de  structure   
CP  24 -  CE1  26 -   CE2  27 -  CE1/CE2  12 + 12  -   
2 CM1   24  et  24      -  CM2  29 -  CP/CM2  6 +17  
 
2° proposition  de structure 
3 CP/CM2   avec 10 ou 11  CP et 15 ou 16  CM2 : double niveau à 25 ou 26  
CE1  26  -  CE2 27  -  CE1/CE2 12+12 -   2 CM1 24  et   24  
 
C’est cette 2° proposition qui est, pour l’instant, retenue, en fonction du profil de certaines 

classes.  

 

- la liste  des fournitures va être donnée avec le livret en fin d’année, et aussi par mail,  sur le site 

de l’école,  et sera affichée sur les portes du hall.  

 

-Pas de stage de remise à niveau cet été : la Direction Académique n’a pas programmé de stage pour 

cet été.  

 

 

Madame Marchand rappelle que les enfants produiront un spectacle devant leurs camarades le 

lundi 28 juin, dans la cour de l’école. Cela sera filmé et envoyé aux familles, puisque la kermesse 

ne peut avoir lieu cette année.  

Cela sera une fin d’année  un peu festive et un peu plus normale, malgré tout.  

 

 

Bonnes vacances bien méritées  à toutes et tous.  

Me Marchand remercie l’ensemble des personnes :   enseignantes, dames de service, le 

périscolaire avec Me Guillot, les parents d’élèves, mais aussi les enfants, pour leur aide et soutien 

durant dette année encore un peu compliquée . 

  

A la rentrée prochaine pour ceux qui reviennent et bonne continuation aux autres !  

 

 

  Séance levée à  

 

      20h30 

 

S MARCHAND                                          V BENARD 

DIRECTRICE                                            SECRETAIRE 
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